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"Por encima de la lealtad al PSOE situaré 
siempre mi compromiso con Azuqueca" '
José Luis Blanco, candidato del PSOE a la Alcaldía de Azuqueca de Henares, expresa su 

compromiso con las políticas sociales y la creación de empleo
José Luis Blanco es el candidato del PSOE a la Al
caldía de Azuqueca de Henares, tras haber sido 
elegido por los militantes en elecciones primarias. 
Tiene 47 años, es diplomado en Relaciones Labo

rales, trabaja como supervisor del AVE y durante 
las dos últimas legislaturas ha formado parte del 
equipo de Gobierno de Pablo Bellido, a quien as
pira a dar el relevo en la Alcaldía. Define la política

como el espacio desde el que se puede conseguir 
que los ciudadanos tengan una vida mejor y afir
ma que no sitúa nada por encima de Azuqueca. Ni 
siquiera al PSOE.

José Luis Blanco aspira a ser el relevo de Pablo Bellido en la Alcaldía de Azuqueca de Henares.

P: ¿Por qué cree que la ciudadanía tiene 
que votarle en las próximas elecciones?
R: Porque votar a¡ PSOE en Azuqueca es 
la manera de garantizar que continúan 
poniéndose en práctica en el municipio 
políticas que sitúan a las personas en el 
centro de todas las decisiones. Para mí es 
un orgullo formar parte de un equipo de 
Gobierno que se marcó como objetivo 
prioritario conseguir que las familias de 
Azuqueca notasen lo menos posible la cri
sis económica. Eso es algo que se hace por 
convicción, no para conseguir votos. Elec
toralmente es más rentable hacer obras, 
tener los parquet impolutos o gastar mu
cho en fiestas, que garantizar que ningún 
niño que lo necesite vaya sin desayunar al 
colegio. Pero no hay color entre lo que su
pone priorizar una cosa o la otra. Las obras 
o las fiestas las puede hacer cualquiera, 
pero las políticas sociales en Azuqueca es 
el PSOE quien las garantiza.

P: Y quien no tenga necesidad de esas 
políticas sociales, ¿qué interés tiene en 
votar al PSOE?
R: Las políticas sociales colocan a las per
sonas por delante de criterios económicos 
o electorales, e intentan llegar al conjunto 
de la población. Y eso lo necesita todo el 
mundo, con independencia de su poder 
adquisitivo. Fíjese, en Azuqueca hemos 
conseguido que, durante el peor momen
to de la crisis, el municipio haya mejorado 
con inversiones destinadas a ir haciendo 
de Azuqueca una ciudad más habitable 
y con más espacios de encuentro, y en la 
que los barrios más antiguos han sido re
modelados pará dotarles de servicios que 
antes sólo había en las zonas nuevas. Pero, 
además, somos pioneros en la aplicación 
de medidas destinadas a atender a quien 
peor lo está pasando, a aquellas familias a 
las que Rajoy y Cospedal están dando la 
espalda. Y todo ello, con menos impuestos 
que en los municipios de nuestro entorno. 
Sin ir más lejos, en Azuqueca se pagan de 
media 300 euros menos al año en impues
tos que en Guadalajara capital. Y prestan
do más servicios.

P: ¿Puede compartir la fórmula mágica 
que hace posible prestar más servicios 
pagando menos impuestos?
R: No es magia. Es gestión. Cuando uno 
se enfrenta a un presupuesto -y esto lo sé 
bien porque llevo casi ocho años siendo 
el concejal de Economía- tiene que elegir 
qué quiere priorizar. En Azuqueca decidi
mos dejar bajo mínimos el gasto corriente 
para destinar todo el dinero necesario a 
atender a los niños a los que Cospedal dejó

sin becas de comedor, a los desempleados 
a los que les quitó los planes de empleo o a 
las familias que no podían pagar la calefac
ción en invierno. Reducir el gasto corriente 
nos supuso muchas críticas, sobre todo 
por parte de la oposición, pero las asumi
mos. Gobernar es elegir, y la elección del 
PSOE de Azuqueca siempre han sido las 
personas.

P: ¿Qué hubiera hecho el PSOE de Azu
queca sin Cospedal en esta legislatura? 
Lo digo porque les acusan de que su 
única estrategia es criticarla.
R: Sin Cospedal Azuqueca hoy tendría un 
segundo Centro de Salud como el resto 
de municipios de Castilla-La Mancha de 
su tamaño. Sin Cospedal Azuqueca esta

ría construyendo un polígono industrial 
para dinamizar la economía y crear miles 
de puestos de trabajo. Sin Cospedal Azu
queca no sería un municipio maltratado 
y discriminado, que es lo que hemos sido 
durante toda la legislatura. Por eso, para 
que Azuqueca deje de ser maltratada por 
el Gobierno regional, en las próximas elec
ciones hay que echar a Cospedal votando 
a Emiliano García Page.

P: ¿Se atreve a avanzarnos algún com
promiso si se convierte en el próximo 
alcalde?
R: El primero y más claro es que situaré 
siempre por encima, incluso de la lealtad 
al PSOE, mi compromiso con Azuqueca y 
sus vecinos y vecinas y la defensa de sus

"Las obras o las fiestas las 
puede hacer cualquiera, 
pero las políticas sociales 
en Azuqueca es el PSOE 
quien las garantiza"

"Azuqueca ha mejorado 
también durante la crisis y 
lo ha hecho atendiendo a 

quien más lo necesita y con 
menos impuestos"

"Quiero ser alcalde para 
ser útil a mis vecinos y 

vecinas, no para obtener 
reconocimiento político"

"Para que Azuqueca deje de 
ser maltratada por la Junta, 
en las elecciones regionales 
hay que echar a Cospedal"

"En la próxima legislatura, 
Azuqueca tendrá un nuevo 

polígono industrial que 
genere miles de empleos"

intereses. Y si para ello tengo que enfren
tarme a quien sea, lo haré gustoso. Quiero 
ser alcalde de Azuqueca para ser útil a mis 
vecinos, no para obtener reconocimiento 
político. Por eso me duele el papel que está 
adoptando el PP de Azuqueca, que siem
pre que tiene que elegir entre Cospedal o 
Azuqueca, elige Cospedal. ^

Además, tengo un compromiso firme 
con el empleo. Me comprometo a que 
Azuqueca tenga un nuevo polígono indus
trial en la próxima legislatura. Será más fácil 
si el presidente regional es Emiliano García 
Page, pero habrá un nuevo polígono con la 
ayuda del Gobierno regional o sin ella.
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